



Cuenca, 21 de enero de 2014

BOLETÍN No. 497

El Atlas de las Desigualdades Socio Económicas se presentó en el Austro del Ecuador

En el marco de la Feria Inclusiva para la Erradicación de la Pobreza, realizada este día en la ciudad de Cuenca, el Secretario Nacional de Planificación y Desarrollo, Pabel Muñoz, realizó el lanzamiento del Atlas de las Desigualdades Socio Económicas del Ecuador.

El documento investigativo tiene como finalidad evidenciar las inequidades existentes en la aplicación de los derechos -a la educación, la salud, la nutrición, el empleo digno, la vivienda, la seguridad social, vida libre de violencia- y aportar con esta información para la generación de políticas nacionales y sectoriales orientadas al cierre de brechas, con criterios de equidad e inclusión; además de un adecuado proceso de seguimiento y evaluación de las mismas.

“Contamos con una herramienta para medir los indicadores sociales. Tenemos un atlas para ver dónde existen los mejores indicadores de salud, educación, vivienda, empleo todas estas ventajas y también para conocer las desventajas y en base a ellas establecer la planificación del Estado”, manifestó Pabel Muñoz, Secretario Nacional de Senplades, a tiempo de destacar que el Atlas también ha permitido evidenciar cómo han sido superadas las brechas de las desigualdades existentes en el país, en los años 90, situación totalmente diferente en el Ecuador actual.

En su afán de construir el Buen Vivir y eliminar las condiciones de pobreza en la población, el gobierno nacional creó, en mayo de 2013, la Secretaría Técnica del Comité Interinstitucional para la Erradicación de la Pobreza, adscrita a Senplades, cuya misión es diseñar e implementar la Estrategia Nacional para la Igualdad y Erradicación de la Pobreza.

Como parte inicial de esta estrategia, se busca dotar de agua potable y saneamiento a toda la población, con lo cual se reduciría en un 50%, según un estudio realizado por la Senplades, la pobreza medida por Necesidades Básicas Insatisfechas (NBI).

Carpas expositivas de las instituciones del sector social, una obra de teatro y la distribución de un CD que contienen el Atlas fueron, entre otras, las actividades desarrolladas durante la feria, a la que concurrieron la Secretaria Técnica para la Erradicación de la Pobreza, Ana María Larrea, el Gobernador del Azuay, Humberto Cordero y autoridades locales invitadas.

El Atlas de Desigualdades Socioeconómicas del Ecuador, responde a un esfuerzo conjunto de la Universidad Andina Simón Bolívar (UASB), el Centro de Planificación y Estudios Sociales (CEPLAES) y la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (SENPLADES).

¡Planificamos el Ecuador del Buen Vivir!

Más información:

Lcda. María Laura Lozano
Unidad de Comunicación
SENPLADES Zona 6-Austro
07 2817500, ext. 4633
Correo electrónico: aordonez@senplades.gob.ec

